
Beschluss: 
 
Ratsherr Grassau bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Er berichtet, dass Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras im Ältestenrat mitgeteilt habe, dass 
die Einrichtung von WLAN im Ratssaal und im Rathaus bereits in Planung sei. 
Er weist auf die Vorteile einer benutzerfreundlichen Anwendung hin und plädiert dafür, die-
se, so sie denn verfügbar ist, intensiv zu nutzen, um den Aufwand bei der Erstellung und 
Zustellung der Sitzungsunterlagen in Papierform zu reduzieren. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


